

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah**

Perusahaan merupakan suatu kegiatan yang diselenggarakan secara teratur dengan tujuan untuk mendapatkan laba yang maksimal. Di dalam kegiatan operasionalnya, setiap perusahaan memerlukan faktor-faktor produksi untuk menghasilkan dan memasarkan barang maupun jasa dalam mencapai tujuan perusahaan. Salah satu faktor produksi tersebut adalah aktiva tetap.

Aktiva tetap adalah aktiva (kekayaan) yang dimiliki perusahaan yang diperoleh dalam bentuk siap pakai atau dibangun terlebih dahulu, sifatnya permanen dan digunakan dalam kegiatan normal perusahaan untuk jangka panjang serta mempunyai nilai cukup material. Pada umumnya aktiva tetap yang dipakai perusahaan dalam menjalankan kegiatan usaha tidak dimaksudkan untuk dijual dan mendapatkan keuntungan dari penjualan tersebut melainkan untuk dipakai jasanya. Aktiva tetap diperoleh untuk dipakai dalam kegiatan-kegiatan usaha. Perusahaan memakai aktiva tetap tersebut selama masa manfaatnya. Namun tidak selamanya aktiva tetap tersebut memberikan masa manfaat secara utuh seperti halnya pada saat aktiva tetap tersebut diperoleh, hal ini disebabkan aktiva tetap mempunyai masa manfaat.

Aktiva tetap diharapkan dapat digunakan berulang-ulang sehubungan dengan itu maka pada masa penggunaannya terdapat pengeluaran-pengeluaran terhadap aktiva tetap. Pengeluaran-pengeluaran ini ada yang menambah umur aktiva tetap, menambah kegunaannya dan ada pula yang tidak menambah umur aktiva tetap.

PT Angkasa Pura II (Persero) Bandar Udara International Kualanamu yang bergerak dalam bidang jasa kebandarudaraan, memiliki aktiva tetap seperti tanah,

bangunan, alat bantu navigasi, landasan, peralatan perbengkelan dan peralatan lainnya yang digunakan dalam kegiatan operasionalnya.

Berdasarkan uraian dalam paragraf sebelumnya, maka penulis tertarik untuk mengadakan penelitian dengan judul “Analisis Akuntansi Aktiva Tetap PSAK No. 16 Pada PT. Angkasa Pura II (Persero) Bandar Udara Internasional Kualanamu Deli Serdang.”

### **B. Rumusan Masalah**

Adapun permasalahan dalam penelitian ini adalah: “Apakah perlakuan akuntansi aktiva tetap pada PT Angkasa Pura II (Persero) Bandar Udara Internasional Kualanamu Deli Serdang telah sesuai dengan standar akuntansi keuangan yang berlaku di Indonesia?”.

### **C. Tujuan Penelitian**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah perlakuan akuntansi aktiva tetap pada PT Angkasa Pura II (Persero) Bandar Udara Internasional Kualanamu Deli Serdang telah sesuai dengan standar akuntansi keuangan yang berlaku di Indonesia.

### **D. Manfaat Penelitian**

Adapun manfaat yang kiranya dapat dihasilkan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bagi peneliti, untuk memperluas wawasan mengenai aktiva tetap baik secara teoritis maupun aplikasi pada dunia usaha dan dunia kerja.
2. Bagi perusahaan, sebagai bahan masukan mengenai kelebihan dan kelemahan kebijakan akuntansi aktiva tetap yang diaplikasikan serta diharapkan dapat membantu perusahaan dalam menghadapi permasalahan aktiva tetap nantinya.
3. Bagi akademisi, sebagai bahan referensi bagi yang ingin melakukan penelitian sejenis lebih lanjut.